

FRICKTAL IN BILDERN



TREFFEN DER VETERANEN HESSENBERG

Jeweils im Februar erzählt ein Veteranen-Kamerad sein besonderes Erlebnis. Heuer war die Reihe an Hans Bossard. Er ist in Bözen aufgewachsen, machte die Lehre als Baufachmann und arbeitete lange Zeit in Basel. Irgendwann packte ihn und seine Frau Vreni das Fernweh. Kanada war ihr Ziel. Ihr neues Heim war mitten in der herrlichen Natur, siehe Bild, etwa 900 km von Vancouver entfernt. Sein Heim war renovationsbedürftig; die richtige Aufgabe für einen tatkräftigen und fachkundigen Mann aus der Schweiz. 14

Jahre verlebten sie in ihrem Heim, gelegen am Fluss mit Schiffsteg, mit harten Winter- und herrlichen Sommerzeiten. Im vorgerückten Alter zog es die beiden wieder zurück in die Schweiz hier nach Bözen. Kanada war für Hans Bossard ein prägendes und einmaliges Erlebnis aber er gab unumwunden zu, dass die Schweiz nicht nur sein Heimatland sei sondern eben auch das wohl bestorganisierte und verlässlichste Land auf dieser Erde. (mgt)

Foto: zVg

NFZ 17.2.17